

URBANISMO

La peatonalización de la Plaça de Baix y Corredora, galardonados en los premios FOPA

Recibió el premio a la 'Obra con Mejor Integración en su entorno y sostenibilidad'

Publicado hace 3 días el 17 de enero de 2023 Por Redacción



Las obras de peatonalización de la Plaça de Baix y de la Corredora han sido las dos actuaciones premiadas en Elche como mejores obras a favor del medio ambiente. Concretamente han recibido el premio FOPA, de la Federación de Obras Públicas de Alicante, a la **Obra con Mejor Integración en su entorno** y sostenibilidad. El galardón que recibió el alcalde y la edil de Urbanismo se otorgó en el Auditorio Provincial de Alicante, ya que se trata de unos reconocimientos que se otorgan a nivel provincial. En este caso se valora la **reducción del tráfico privado** en la zona, la reducción del dióxido de carbono y el fomento de espacios peatonales. En los premios no faltaron las peticiones, ya que también asistieron representantes públicos como el presidente de la Generalitat Ximo Puig. Así que el presidente de FOPA, Javier Gisbert, pidió que se mejoren las líneas de **cercanías o el acceso al aeropuerto** de Elche.

ETIQUETAS RELACIONADAS: #CORREDORA #MEDIO AMBIENTE #PEATONALIZACIÓN #PLAÇA BAIX #PREMIOS #SOSTENIBILIDAD #URBANISMO

Usamos cookies para asegurar que te damos la mejor experiencia en nuestra web. Si continúas usando este sitio, asumiremos que estás de acuerdo con ello.

Aceptar

PUBLICIDAD
STOC FUER
ÚLTIMAS 50 UNIDADES DI DESCUENTOS HASTA 10.1

ELCHE EN PUNTA
ELCHE EN PUNTA / 19/01/23 El Elc ganar a Osasur competición se incompetente y impugnación q

ÚLTIMOS POPULAR
AGENDA / hace 45 Consultar la AGEI fin de semana er

LA PREVISIÓN DE B / hace 3 horas Fin de semana m llegada de la ma continental

PRÓXIMOS DÍAS / 20/01/2023

MAÑANA / hace 41 21/01/2023

HOY / hace 4 horas 20/01/2023

PUBLICIDAD
Cambia la eterna dieta por unos h
Medicina y coaching r para bajar de peso, se